



## Strategi Transfer FC Barcelona Musim Panas Ini: Bidik Pemain Gratis! Siapa Target Utamanya?

### Description

Barcelona Mengincar Pemain Berpengalaman dengan Cara Baru

Barcelona sedang mencari pemain baru untuk memperkuat tim mereka setelah musim yang kurang memuaskan. Menurut laporan dari media Spanyol, Barcelona berencana untuk merekrut pemain berpengalaman dengan status bebas transfer, termasuk Jorge Nuno Gomes yang akan habis kontraknya dengan Arsenal musim panas ini.

Situasi Keuangan Barcelona

Barcelona menghadapi kendala keuangan untuk merekrut pemain baru karena harus memenuhi aturan Financial Fair Play (FFP). Mereka harus mampu menghasilkan lebih dari 85 juta euro untuk memenuhi regulasi tersebut, sehingga mereka cenderung mencari pemain dengan status bebas transfer.

Pilihan Transfer Barcelona

Barcelona bukanlah tim yang asing dengan transfer pemain bebas, karena mereka sudah sukses merekrut pemain seperti Eric Garcia dari Manchester City tanpa biaya transfer tahun lalu. Saat ini, Barcelona sedang mempertimbangkan pemain seperti Mario Hermoso dari Atletico Madrid dan Eric Maxim Choupo-Moting dari Bayern Munich.

Potensi Keberhasilan Transfer

Meskipun Barcelona sangat berminat merekrut Jorge Nuno Gomes sebagai pengganti Sergio Busquets di lini tengah tim, kemungkinan transfer ini masih belum pasti. Arsenal memiliki opsi untuk memperpanjang kontrak pemain tersebut selama satu tahun lagi, tergantung pada performa Gomes di sisa musim ini.

Kesimpulan

Barcelona sedang mencari pemain-pemain berpengalaman untuk menyegarkan skuad mereka. Dengan situasi keuangan yang sulit, mereka cenderung mengincar pemain dengan status bebas transfer. Meskipun Jorge Nuno Gomes menjadi target utama, keberhasilan transfer masih dipertanyakan mengingat opsi kontrak Arsenal yang masih terbuka.

## Ringkasan

Barcelona sedang mempertimbangkan perekrutan pemain dengan status bebas transfer untuk musim panas ini. Potensi perekrutan Jorge Luiz Frello Filho, atau lebih dikenal sebagai Jorginho dari Arsenal, menjadi sorotan. Bagaimana pendapat kamu mengenai rencana Barcelona kali ini? Apakah Barcelona seharusnya fokus pada pemain berstatus bebas transfer atau mencari pemain baru dengan harga mahal? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ya!

Apakah Barcelona seharusnya fokus pada pemain berstatus bebas transfer atau mencari pemain baru dengan harga mahal? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark